

Mit einer Fahrradtour von der Hamburg-Liga verabschiedet

Originelle Trainingseinheit vor dem ersten Testspiel gegen TuS Hamburg

Fünfmal in der Woche hartes Konditionstraining haben Oliver Dittbamer und Andree Fincke ihren Fußballern verordnet, denn sie wissen: Wer in der Oberliga bestehen will, muss zu allererst körperlich fit sein. Damit es das Programm aber abwechslungsreich bleibt, scheuchten die Trainer ihre Jungs aufs Fahrrad. „Es sollte eine „Abschieds-Rallye werden“, erläuterte Andree Fincke die mit seinem Freund Oliver Dittbamer erdachte Idee „Adios Hamburg-Liga“. „Durch unseren unerwarteten Aufstieg in die Oberliga-Nord konnten wir uns

gar nicht so richtig aus der Hamburg-Liga verabschieden. So haben wir das per Fahrrad nachgeholt.“ Kreuz und quer durch Hamburg ging die Fahrt von Meiendorf nach Lurup. Neun Sportplätze wurden aufgesucht: BU, Condor, Concordia, HEBC, Germania Schnelsen, Victoria, Niendorf und Palma. In Fünfer oder Sechsergruppen mussten verschiedene Aufgaben erledigt werden belegt mit Fotos vom Eintreffen auf dem jeweiligen Stadion oder Spielfeld. „Das schlaucht“, sagte Neuzugang Matthias Chmie-

lewski und machte bei der Ankunft an der Flurstraße erst einmal Lockerungsübungen. Am kommenden Sonnabend steigt endlich das erste Spiel. Im Rahmen des Mercado-Cups trifft Lurups Oberliga-Team um 18 Uhr an der Kreuzkirche auf den Landesligisten TuS Hamburg. Einen Tag später treten die Luruper bei Germania Schnelsen an, wo Matthias Chmielewski Gelegenheit bekommt, gegen seine alten Freunde zu spielen. Und am Montagabend bereits steigt das zweite Gruppenspiel im Mercado-Cup ge-

gen den Bezirksligisten West Eimsbüttel. Alle Spieler außer den Urlaubern werden in diesen drei Partien eingesetzt, einschließlich der neuen Torhüter Marcel Kindler (Concordia), Marco Koch (Voran Oho) und Fabian Heißen (Concordia A-Junioren). Da Lurup 11 neue Spieler im Kader hat, muss die schlagkräftigste Mannschaft geformt werden. Über Mangel an Ehrgeiz wird es im Luruper Oberliga-Team nicht fehlen. Das zeigte sich bereits am vergangenen Sonntag bei der Fahrradtour „Adios Hamburg-Liga“.